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～前回の例会～ 

2018-2019年度 最終夜間例会 

〇 会長報告 
・6月13日に千代田グループのグループ協議会
があり、青少年交換留学生の受け入れの問題に
ついて議論されました。結論は次年度に持ち越
しになっています。 
・無事に鞍掛年度にバトンタッチできる状況に
なったことをありがたく思っています。伊賀幹
事、各委員長、会員の皆様、ありがとうござい
ました。小西さんが久しぶりに来ていただいて
うれしく思います。 
・事務局の桜井さんに感謝。 
・本年度印象に残っているのは、パラリンピッ
ク支援の車いすバスケット。多くの子供達に集
まってもらって盛況だったのがうれしかった。
観桜会は外の日比谷公園の桜と内のシーボニア
の中の桜がいずれも素晴らしく印象に残ってい
ます。 
 
〇 委員会報告 
クラブ親睦委員会 田中次年度委員長 
 ・7月5日（金）、鞍掛年度のスタートアッ
プパーティーを当ホテルのアンシャンテで行い
ます。 
 ・10月6日（日）のオペラ。詳しくない方で
も楽しめるそうです。是非ご参加を。 
 炉辺を7月後半に予定しています。ご参加く
ださい。 

○ 会長挨拶 
１年間、ありがとうございました。 
ビヨンドガールズの歌、楽しんでください。              

ビヨンドガールズの皆さま、 
ありがとうございました。 

松井会長 
 

１年間、 
ありがとう 

ございました。 
 
 

クラブ協議会 

「本年度活動方針」 

本日の例会 



会長：鞍掛三津雄         幹事：中井隆三 
会報委員会 委員長：相田秀雄 副委員長：村上義弘 委員：伊賀大祐 中井隆三 川口修司 金沢文四郎 

中根正紀  松井会長、伊賀幹事、会員の皆

様、本年度は大変お世話になり、ありがとう

ございました。 

金澤 洋  松井さん、伊賀さん１年間お世

話になりまして・・・。 

内海基二  早いもので、松井会長、伊賀幹

事もう終わりですか。名コンビもう１ラウン

ドお願いしたいところです。お疲れ様でした。

有難うございました。 

長野 洋  松井会長、伊賀幹事、１年間お

疲れ様でした。あと２週間です。 

田邊 勉  松井会長、伊賀幹事、１年間ご

苦労様でした。 

三宅 壽  松井会長、幹事、役員の方々１

年間お疲れ様でした。 

木村奈美枝 松井会長、伊賀幹事一年間おつ

かれ様でした。そしてありがとうございま 

した。また、今日は小西さんの元気なおかお

を見れてニコニコです。 

糸長丈秀  松井年度満了の夜間例会おめで

とうございます。来る鞍掛年度もよろしくお

願い申し上げます。 

田中秀和  松井会長、伊賀幹事、みなさま、

おつかれ様でした。 

山内裕司  松井会長、一年間ご苦労様でし

た。                                  

第 1578 回 例 会 報 告 
■6月18日 例会プログラム 
1. 点鐘 
2. ロータリーソング「奉仕の理想」 

本日の歌「歓迎の歌」 
3. 会長挨拶告 
4. 委員会報告 
5. 点鐘 
6. 懇親会 
 
■ 出席報告 
6月18日出席者46名 ビジター0名  ゲスト5名 
                   出席率74％ 
6月11日出席者35名 メーキャップ8名 計43名 
会員数65名 出席対象者63名 修正出席率68％ 
 
■ビジター（敬称略） 
ゲスト（花水木）堀 鏡子、小西恭子、 
中根千嘉子、天野節子、篠塚義彦 

7月  9日(火)   安井規雄会員 
           「判例の見方 
            ―具体的判例をもとにー」 
7月16日(火)   休会 
7月23日(火)  (株)ゴルフダイジェスト社 
        専務取締役 木村正浩 氏 
        演題未定 
           相田秀雄会員ご紹介 

今後の例会予定 
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● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 

 

松井秀文  今日は最終例会。皆様、お世話に

なり有り難うございました。今日は楽しく過ご

しましょう！ 

伊賀大祐  松井年度の最後のお努め頑張りま

す。 

大川博通  新橋RCの子クラブとして発足し

たレインボーRCに入会させて頂いて以来、ほ

ぼ20年近くに亘り、新橋RCの皆様には本当に

お世話になりました。この度、退会させ頂くに

あたり、皆様に厚くお礼申し上げますとともに

皆様の益々のご健勝とご活躍、新橋RCの一層

のご発展を衷心よりお祈り申し上げます。 

小西悦郎  会長・幹事１年ご苦労様でした。

病気も薬が効き９０％回復しました。あと少し

です。 

堀 好晴  くしくも今日は私の誕生日です。

お米を有難うございました。  


